

Les Explorateurs de l'Eau

Dossier de la rédaction de H2o
July 2018

Les cinq équipes d'Explorateurs de l'Eau les plus actives de l'année étaient invitées le 25 juin au Pavillon de l'Eau à Paris. Ce fut pour elles l'occasion de présenter les actions qu'elles ont menées durant l'année au jury d'experts et partenaires du concours Les Explorateurs de l'Eau, composé de représentants de la Fondation Groupe RATP, d'Eau de Paris, des Académies de Lyon et Strasbourg, du Conseil départemental du Val d'Oise, de la Société nationale de protection de la nature (SNPN) et de Teragir. Le jury a ainsi désigné l'équipe finaliste qui représentera la France lors de la finale internationale à Londres : il s'agit du Collège Saint-Joseph du Loquidy de Nantes, déjà compensé en 2015 qui a pour cette nouvelle édition mobilisé trois autres établissements scolaires de la région nantaise en organisant des événements sportifs pour lever des fonds et financer l'installation de trois Safe Water Cubes en Afrique (des fontaines qui purifient l'eau de manière naturelle) ; les équipes ont également été en contact avec les Explorateurs polonais et turcs pour comparer leurs situations respectives vis-à-vis de l'eau et d'échanger sur leurs bonnes pratiques. Quatre prix spéciaux ont encore été décernés dont le prix de la créativité, décerné au collège Henri Wallon de Garges-lès-Gonesse (Val d'Oise) pour apprendre à entretenir un "petit coin de verdure" tout en économisant l'eau et le prix de l'engagement, décerné aux équipes du collège Coin Joli Sèvigne de Marseille pour leur travail potager entièrement fondé sur des systèmes de récupération (eau de pluie, eaux usées et paillage).

Explorateurs de l'Eau